



DISTAIWANES

f Distaiwane

Reseña Histórica

La empresa Distaiwane representa el esfuerzo familiar de tres generaciones que crearon la primera salsa china hecha en Costa Rica.

William Sánchez recuerda con nostalgia como hace 46 años, su padre buscaba la combinación perfecta para fabricar la primera salsa china hecha en Costa Rica. *Todo comenzó en la cochera o garaje de su casa. La salsa solo se vendía a los amigos y vecinos conocidos. La distribución se hacía en el vehículo familiar.*

Caso de Éxito

“Cuando trabajaba solo con mi padre, vendíamos cerca de 80 cajas de 48 unidades cada semana. Hoy gracias al trabajo en equipo, de la mano de Walmart y su programa de Valor Compartido Una Mano para Crecer, hemos alcanzado distribuir a nivel nacional más de 500 cajas” Refiere su propietario.

Actualmente se encuentra en los cuatro formatos y ha mantenido un crecimiento a doble dígito comparable al año 2017.

La fábrica se encuentra en Heredia, provincia al norte de Costa Rica. Don William y su hijo Willy (29), son los principales motores de esta aventura del emprendedurismo.

Willy es un joven con capacidades especiales que es el alma y la alegría de la empresa y el principal compañero de don William.

DESDE AQUÍ
COMPARTIMOS
VALOR

Valor
Compartido

